

Zum 75. Geburtstag von Altbürgermeister Johann Jäger übermittelten die FF Maria Lankowitz und die FF Kemetberg herzliche Geburtstagswünsche

Altbürgermeister Johann Jäger, in Maria Lankowitz geschätzt und weitem bekannt, feierte kürzlich seinen 75. Geburtstag. Diesen markanten Ehrentag, den der Jubilar in erfreulich guter Gesundheit und ungebrochener Vitalität mit einer absolut positiven Lebenseinstellung im Kreise seiner Familie begehen konnte, war auch Anlaß, daß die Freiwillige Feuerwehr Maria Lankowitz mit ABI Anton Kranzelbinder und HBI Alfred Köppel sowie die Freiwillige Ortsfeuerwehr Kemetberg mit HBI Josef Münzer und EHBI Johann Birnhuber als Abordnung ihrem EHBI Hans Jäger die gebührende Referenz erweisen durften.

Mit sehr viel Hochachtung gratulierten die Hauptbrandinspektoren sowie ABI Anton Kranzelbinder Hans Jäger zu seinem Ehrentag und sprachen den Wunsch aus, daß die kommenden Lebensjahre mit guter Gesundheit und weiterhin viel Kraft für alle Anliegen des Jubilars begleitet sein mögen.

Dieser Geburtstag, der im Leben eines Menschen als wichtiger Meilenstein anzusehen ist, gebietet auch, kurz anzuhalten und rückschauend einige entscheidende Begebenheiten in Erinnerung zu rufen. Bei Hans Jäger griffen die Schicksalsjahre seiner Generation tief in sein Leben ein, und es kam doch ganz anders, als es sich der Jubilar erwartet hatte. Diese Zeit hat Hans Jäger einigermaßen gesund und heil überlebt. Dabei kann man rückblickend erinnern, daß mit dem Neubeginn des Lebensabschnittes Altbürgermeister Jäger als langjähriges Gemeindeoberhaupt in den zweieinhalb Jahrzehnten seiner Amtstätigkeit als Bürgermeister nur ein Ziel kannte: den Bewohnern des Marktes Maria Lankowitz ihren Lebensraum zu verbessern und ihre Anliegen zu realisieren.

In seiner Amtszeit wurde außer einiger Großbauvorhaben ein für die damalige Zeit modernes Rüsthaus mit Amtsräumen für die Kommunalverwaltung errichtet, welches bis zum heutigen Tag allen Anforderungen genügt.

Mit diesen Zeilen wurde nur ein kurzer Lebensabschnitt zum Teil beleuchtet, der aber unvollständig aufscheinen würde, hätte nicht seine Gattin Anna in all den Jahren der Arbeit ihrem Mann stets größtes Verständnis entgegengebracht. Dieser Anlaß bewog die beiden Institutionen wohl auch nicht zu Unrecht, dem Jubilar mit Gattin am Geburtstag Glückswünsche auszusprechen und Präsente zu überreichen, wobei Frau Jäger mit herrlichen Blumenarrangements bedankt wurde, die von ihr mit sichtlicher Freude entgegengenommen wurden.

Ein gemütliches Beisammensein, von Altbürgermeister Hans Jäger und Gattin Anna ausgesprochen, gestaltete diesen abwechslungsreichen Sommernachmittag zu einem angenehmen Geburtstagsablauf, welches wohl mit vielen Wünschen für eine gesunde Zukunft ausklang.

Wenn nun Hans Jäger auf ein reich erfülltes Leben zurückblickt, so war es immer sein Bestreben, mit Energie und Ausdauer für seine Familienangehörigen und für die Bevölkerung von Maria Lankowitz zu wirken. Es gäbe sicherlich noch sehr viel über die Verdienste und Qualitäten des Jubilars zu berichten, die seinen Lebensweg des öfteren mit Freude begleiteten.

Nun ist es wohl Zeit, dem vitalen Fünfundsiebziger zu wünschen, daß er bei bester Gesundheit im Kreise seiner Familie noch zahlreiche Jahre bei gleicher Harmonie verbringen möge zur eigenen, aber auch zu unserer Erbauung. Als Schreiber dieser Zeilen möchte ich letztendlich meinen persönlichen Glückwunsch übermitteln und namens sämtlicher Gratulanten für die herzliche Bewirtung im wunderschönen Heim ein herzliches Dankeschön aussprechen.

Franz Steinscherer